

El Río Hortega de Valladolid repite como el mejor hospital de Castilla y León

D.G. VALLADOLID

Valladolid, Salamanca, León y Burgos se mantienen como las referencias hospitalarias de Castilla y León. Pero entre sus centros, es el Río Hortega el que se sitúa en la primera posición del Índice de Excelencia Hospitalaria (IEH) elaborado por el Instituto Coordenadas de Gobernanza y Economía Aplicada (ICGEA).

Si el IEH se consolida como una medición de referencia año tras año, que evalúa la excelencia de los centros hospitalarios en España, los de Valladolid se imponen un curso más como dos de los cinco mejores de Castilla y León. No obstante, lejos queda el liderazgo de Madrid y Barcelona, con cinco y cuatro hospitales respectivamente que encabezan el top 10 nacional: Fundación Jiménez Díaz (1º), el Hospital La Paz (2º), Gregorio Marañón (3º), Vall d'Hebrón (4º), Clínico San Carlos (5º).

Clinic de Barcelona (6º), Centro Médico Teknon (7º), Quirónsalud Barcelona (9º) y Quirónsalud Madrid (10º).

El desglose de la novena edición del IEH, si bien no realiza un ranking nacional con todos los complejos sanitarios de España, uno de sus ejes se centra en descubrir cuáles son los cinco mejores de cada comunidad autónoma. Así, en Castilla y León la primera posición no cambia de nombre, con el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid luciendo en esta casilla.

En el resto de puestos donde destaca una alternancia en el orden, con el Hospital Clínico Universitario de Salamanca escalando una posición frente al año pasado. En el tercer puesto se ubica el Complejo Asistencial de León, que escala hasta el podio de la Comunidad mientras en el IEH de 2023 se hallaba el cuarto.

Las dos últimas posiciones del

ranking autonómico corresponden al Clínico de Valladolid, que desciende dos posiciones y se coloca como el cuarto mejor hospital, tres puestos por debajo de su 'compañero', el Río Hortega. Y por último, al igual que el año pasado, aparece el Hospital Universitario de Burgos, que cierra el top-5.

Para la elaboración de este exhaustivo análisis, el ICGEA tiene en cuenta parámetros como la calidad asistencial, el servicio hospitalario, el bienestar y la satisfacción percibidos por el paciente, así como la capacidad innovadora, la atención personalizada y la eficiencia en el uso de los recursos.

Así, ha realizado en esta edición 2.250 encuestas a profesionales del ámbito de la salud en España procedentes de distintos hospitales, dando como resultado a un IEH con base en los datos y resultados de estos centros.